

Jornada 39, mayo 2025



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

LA GENERAL

MEDIO BILLETE



www.ondarojilla.com



ROJO

El fútbol tiene memoria, pero los aficionados no. Y si la tenemos, es selectiva. Hace menos de un año, Lisci tenía muy pocos defensores en Anduva. Alfredo Merino todavía menos. Ahora los dos son ídolos rojillos.

La primera temporada del director deportivo tuvo más sombras que luces, quizá porque el recuerdo de Chema Aragón estaba aún fresco en la memoria rojilla. El verano no ayudó a mejorar la confianza en el director deportivo ya que los fichajes tardaron mucho en llegar. Durante un tiempo se especuló con su salida y hasta con que no estaba poniendo mucho interés en la confección de la plantilla porque el club no le había dejado irse. El tiempo ha de-

NEGRO

mostrado que los rumores no iban bien encaminados.

Merino ha dado continuidad a la filosofía de Aragón y pasará a la historia por ser el 'descubridor' de Panichelli, otro que despertaba pocas expectativas cuando recaló en Anduva y que está reventando todas las estadísticas.

Merino ha logrado lo que parecía imposible, que la afición apenas se acuerde de Chema Aragón, igual que Lisci ha conseguido que Iraola o Borja suenen muy lejanos. El fútbol tiene memoria, pero a corto plazo. ¿Quién se acordó de Camello cuando Panichelli volaba para marcar en Ipurúa?

Joseba Carreño



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

LA GENERAL

NOTICIAS

EL PARTIDO

EL RIVAL

SU JUEGO

EL OJEADOR

LA PRÓRROGA



GlobalColor

tpr

Miranda

El club avanza en la renovación de Merino

La gran temporada del Mirandés tiene un nombre propio, Alfredo Merino. El director deportivo ha acertado en la confección de la plantilla, y al igual que los jugadores se han revalorizado, también su nombre figura en la agenda de varios clubes como el Levante.

Sin embargo, el Mirandés le ha ofrecido la renovación y el club es optimista respecto a las posibilidades de que siga encabezando el próximo proyecto rojillo. Las negociaciones aún están abiertas pero hay sintonía entre Alfredo Merino y el Mirandés después de un año histórico.



Lisci tiene renovación automática por ascenso



El Mirandés no lo tendrá fácil para retener a Lisci porque es uno de los técnicos de moda del fútbol español, pero si asciende a Primera, no se moverá de Anduva. Y es que tiene renovación automática y cláusulas por objetivos en su contrato, aunque por ahora el club y el técnico no se han sentado a hablar de futuro ya que están centrados en las jornadas que restan para acabar una temporada histórica.



NOTICIAS

“Será un partido de muchos golpes de ambos”

Los datos reflejan que el Castellón está físicamente “por encima de la media de la categoría”, asegura Lis-ci, que advierte de que el rival rojillo te “atropella” cuando va a la presión. Por eso, espera un partido totalmente diferente a los de las últimas jornadas, con un oponente que va a venir a Anduva a arriesgar. “Será un partido de muchos golpes de ambos equipos”, advierte Lis-ci.



El míster no esconde que la victoria en Eibar ha dado alas al vestuario. “Necesitábamos ganar un partido feo como ese porque fuera de casa hay días que hemos merecido más”. Por ahora, en la calculadora del técnico salen las cuentas “pero el fútbol es mágico y quizá hagan falta más puntos que en los últimos doce años”.

Cuatro apercibidos de sanción

Las sanciones en la recta final de la temporada pueden ser determinantes ya que pueden debilitar al equipo en partidos decisivos. El Mirandés tiene apercibidos a cuatro jugadores de los que son habituales en los esquemas del técnico: Panichelli, Izeta, Roca y Raúl Fernández. Si alguno de ellos ve una amarilla contra el Castellón, se perdería el siguiente encuentro a disputar el lunes 19 de mayo en Córdoba.



pa' Llevar
DE LA CORRALA

947 72 20 19

EL PARTIDO

- 📍 Jornada 39
- 📅 10/05/2025
- 🕒 16.15
- ⚽ Anduva
- 👤 Lax Franco



El sueño del ascenso está más cerca que nunca para el Mirandés. A falta de cuatro jornadas, el triunfo conseguido en Eibar y los resultados de la última jornada han permitido dar un paso de gigante en la lucha por el play off. Los rojillos se pueden permitir incluso mirar otra vez de cerca a la segunda plaza.

A los dirigidos por Lisci les quedan tres rivales que apenas se juegan nada y un rival directo como el Almería. Pero a estas alturas, el técnico desconfía de los equipos que no tienen tanta presión clasificatoria porque todas las semanas hay sorpresas. Es algo en lo que incidido en la previa a recibir a un Castellón que llega con la per-

manencia casi en el bolsillo y con una gran racha goleadora porque en los últimos encuentros ha visto puerta con mucha facilidad.

Para esta cita Lisci podría repetir con la variante táctica que empleó en Eibar, en la que los carrileros adelantan su posición para actuar casi como extremos y conformar un 3-4-3. El técnico asegura que es una opción que se verá más veces hasta final de temporada. En ese caso, la duda está en el doble pivote y en saber si optará por un acompañante más posicional para Gorrotxategi o si volverá al once Reina.

Una semana más, Anduva se volcará para apoyar a los suyos.

LA VASCA
RESTAURANTE
desde 1926



EL RIVAL



Bob Voulgaris es uno de los personajes más peculiares de Segunda. El propietario del Castellón se hizo millonario gracias a las apuestas deportivas, y tras su experiencia en la NBA al frente de Dallas, aterrizó hace tres años en el fútbol español dispuesto a revolucionar a un club que consiguió el ascenso la pasada temporada con una plantilla en la que había 17 nacionalidades. El método de trabajo se basa en el big data, es decir la recopilación de muchos datos y la aplicación de estadísticas.

Voulgaris viaja en jet privado, sale con famosos y vive en Hollywood Hills cuando no está en su barco, ni en México o Mónaco. Su próximo reto es llevar al Castellón a Primera y construir una nueva ciudad deportiva, proyecto que ya tiene en marcha.



PIES NEGROS

COMUNICACIÓN 360°

947 330 319

hola@piesnegros.com

SU JUEGO



Bajas: Chirino,

El Castellón es un equipo atípico. Su forma de jugar y sus características son más propias de un conjunto inglés, que imprime mucha intensidad a los partidos y que plantea un juego de constante ida y vuelta.

Uno de los artífices del atractivo fútbol de los de La Plana es Álex Calatrava, centrocampista catalán por el que suspiran Valencia y Es-

panyol, además de equipos de la liga italiana y que es duda por un golpe. El precio de la cláusula de un jugador por el que se interesó el Mirandés cuando era canterano del Atlético es de 5 millones de euros.

El otro referente en el medio es el holandés Van den Belt, que estará secundado por Moyita.

JOYERIA

TITO

DIAMANTE

chocolatería
churrería

EL OJEADOR

Hace solo tres años, Israel Suero jugaba en la tercera división alemana. Tras pasar por las canteras de Real Madrid y Rayo Vallecano, decidió probar suerte en el fútbol germano empezando desde la sexta categoría ya que se adaptaba mejor a sus características. A base de buenas actuaciones, fue escalando peldaños hasta que el Castellón le repatrió para su proyecto en Segunda B.

Suero tuvo poco protagonismo en sus dos primeras campañas pero en la actual es un futbolista decisivo. Además de ser el máximo goleador es uno de los jugadores que más caudal ofensivo genera gracias a su constante ida y vuelta y su capacidad para adaptarse a diferentes variantes tácticas para sacar el máximo partido a su vocación ofensiva. Suero es un centrocampista con alma de delantero.

A sus 31 años, Suero está en el mejor momento de una carrera forjada desde abajo.

Suero



CENTRO DE BRICOLAJE
OPTIMUS
FERRETERÍAS DE CONFIANZA Y PROXIMIDAD

Jardín Iluminación
Maquinaria Electricidad
Ferretería Fontanería Baño
Herramientas Pintura

y mucho más... en California 17
Abierto Sabados Tarde 

LA PRÓRROGA



Un autogol ridículo

Los goles en propia puerta se pueden dar por diversas circunstancias, como mala suerte, rebotes o errores defensivos, pero siempre provocan una sensación de cierta vergüenza en el futbolista que tiene la desgracia de anotar uno de estos tantos. Uno de los más ridículos se lo anotó el portero de Haití, Josué Duverger en una eliminatoria de la zona de la Concacaf de clasificación para el Mundial de Qatar 2022, que enfrentó a su selección y a la de Canadá.

En el primer minuto de la segunda parte y con empate a cero en el marcador, el lateral izquierdo cedió el balón al guardameta, que intentó controlar el esférico con el pie derecho. Sin embargo, perdió de vista la pelota porque tenía la cabeza levantada buscando a un compañero al que lanzársela, así que esta se le coló entre las dos piernas dirigiéndose lentamente hacia la portería. Todavía quedaba un metro para que cruzara la línea de gol, pero al sentirse presionado por un delantero que se acercaba, Duverger entró en pánico e intentó patearla lejos, de nuevo con su pierna derecha, pero volvió a fallar y su pierna de apoyo, la izquierda, golpeó el esférico, que se introdujo lentamente en el arco mientras que el portero daba una patada al aire. Consciente de su tremendo error, Duverger se llevó las manos a la cabeza lamentándose, y Canadá acabó ganando el partido por tres a cero, quedando así eliminados los caribeños de la competición. Para añadir más morbo a la desafortunada jugada, Duverger es canadiense de nacimiento (hijo de emigrantes haitianos), y en su juventud había tenido una prueba con la selección canadiense sub-17 antes de ser seleccionado por Haití (hoy en día juega en las divisiones amateurs de Alemania, en el Cosmos Koble).